

RETOUR SUR IMAGES



Fin 2013, les élus ont eu le plaisir de passer chez nos aînés pour offrir leur colis de Noël.

Cette année, c'est plus de 130 aînés qui ont pu apprécier les douceurs qui composaient le colis.



La nouvelle année 2014 a été l'occasion de mettre à l'honneur Monsieur Jean ROULLAND.



En septembre, déplacement à Lichtervelde avec Albert, le géant



Commemoration du 8 mai



Le 6 septembre, rassemblement à la stèle Georges MAUFFAIT pour la commémoration.



Le 12 octobre a eu lieu le repas des aînés. Ce repas a été l'occasion de mettre à l'honneur nos doyens : Roger DUWICQUET, Agnès METEYER et Léon WAY (décédé le 14 novembre)